

EDUCACIÓN ESPECIAL

Solicitan dos enfermeros escolares

16.09.08 -

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) reclamó ayer, con motivo del inicio del curso escolar, la puesta en marcha del servicio de Enfermería Escolar en todos los centros docentes de Educación Especial de la Comunitat Valenciana.

Fuentes del Cecova informaron de que, a pesar de la aprobación el pasado mes de junio de la Ley sobre Derechos de Salud de Niños y Adolescentes, el curso escolar arranca "una vez más, sin este servicio de atención sanitaria a escolares y estudiantes de todo el territorio valenciano".

Según señaló el presidente del Cecova, José Antonio Ávila, en la Comunitat están en funcionamiento 28 centros docentes de Educación Especial que, "deberían contar con profesionales de enfermería especializados en salud escolar para atender las necesidades sanitarias de 2.500 alumnos".

Además, Ávila indicó los colegios que requieren de forma "imprescindible" un enfermero escolar e instó al Consell a poner cuanto antes un programa piloto. En la provincia de Castellón figuran Penyeta Roja en la capital y La Panderola en Vila-real.